



TRIBUN PONTIANAK/ANESH VIDUKA

WATERFRONT - Suasana sore menjelang petang di Waterfront Pontianak, Senin (13/1). Pemerintah kota Pontianak pada tahun 2020 ini akan melanjutkan pembangunan mulai dari Kapuas Indah sampai ke pelabuhan Seng Hie.

Lanjutkan Pembangunan Waterfront

PONTIANAK, TRIBUN - Wali Kota Pontianak Edi Rusdi Kamtono memastikan akan melanjutkan Program Kota Baru, Kota Pontianak yang dipusatkan di kawasan waterfront yang saat ini terbangun di pesisir kapuas dan akan saling terkoneksi.

“Wajah Kota Pontianak di water frontnya akan saling terkoneksi dan tertata, dan akan menjadi kawasan destinasi wisata, olahraga, kesenian dan kebudayaan,” ujarnya, belum lama ini.

Edi mengatakan pada 2020 pembangunan akan dilanjutkan mulai dari Kapuas Indah hingga sampai ke Pelabuhan Seng Hie. Sehingga pembangunan water front tersebut akan terkoneksi dengan waterfront di kawasan Gg Kamboja.

“Kita juga berupaya pembangunan waterfront dari Kampung Kamboja itu ke Kampung Bansir,” ujarnya.

Sementara untuk di kawasan Pontianak Timur, Edi juga mengatakan pihaknya akan mencari lokasi-lokasi untuk dijadikan taman sebagai ruang terbuka hijau. “Mudah-mudahan dengan konsep ini masyarakat sekitar akan terdampak baik dari segi nilai aset maupun pergerakan ekonomi,” ujarnya.

Wali Kota juga menyatakan, pemkot telah menganggarkan sebesar Rp 40 miliar untuk pembangunan waterfront lanjutan tersebut.

“Anggaran sebesar itu untuk pembangunan waterfront lanjutan yang akan

■ Bersambung ke hal. 10



Lanjutkan Pembangunan Waterfront Sambungan Hal.9

menyambung dari kawasan Pasar Kapuas Indah ke Pelabuhan Senghie sepanjang 1,2 kilometer. Presiden Joko Widodo kemarin meninjau langsung kawasan waterfrontcity sangat responsif dan mendukung, maka percepatan akan kami lakukan," kata Edi.

Ia menambahkan, Pemkot Pontianak akan tetap menunjang konstruksi utama yang telah dilakukan ke-

menterian dalam membangun waterfront. "Pinggiran Sungai Kapuas yang memiliki potensi tersebut akan terus kita bangun," ujarnya.

Edi menuturkan, Presiden Joko Widodo menginginkan penataan sebaik mungkin di sekitar Sungai Kapuas. "Presiden juga menginginkan adanya kegiatan yang bisa mendatangkan wisatawan sehingga bisa mengunjungi Sungai Kapuas, guna meng-

hidupkan denyut nadi perekonomian di sepanjang sungai," katanya.

Ia menambahkan, Kota Pontianak satu dari empat kota yang menjadi prioritas penataan waterfrontcity yang telah dimulai sejak tiga tahun yang lalu. "Kita berharap dengan kedatangan presiden melihat pengerjaan waterfront ini akan memberikan semangat baru," ujarnya. **(dan)**